El Pleno de la Diputación aprobó, con los votos en contra del PP, los presupuestos para 2005

El Pleno de la Diputación aprobó los Presupuestos de la institución provincial para el año 2005 con los votos en contra del Grupo Popular, que

ascienden a 102.444.790 euros, lo que supone un incremento del 16,28 por ciento, ya que aumentan en 14.345.593 euros.

Los portavoces de ambos grupos, Angel Amador y José Alberto Martín-Toledano, del PSOE y PP, respectivamente, protagonizaron un amplio debate, en un pleno que rechazó las 70 enmiendas presentadas por la oposición, aunque los 'populares' lograron el compromiso de incluir en la primera modificación de créditos que se haga en 2005 una partida de 90.000 euros que permita "pequeñas inversiones en las agrupaciones municipales de Protección Civil".

Angel Amador afirmó que eran unos presupuestos por y para los ayuntamientos, ya que "cada día hábil de 2005 los ayuntamientos recibirán 21.000 euros más que a lo largo de este año", añadiendo que evidencian una clara apuestas por el colectivo juvenil, la mujer, los discapacitados, la cultura, la promoción económica y los servicios sociales, además de prestar una especial atención las comarcas deprimidas como las de Almadén y Montiel. Igualmente, destacó el aumento de la inversión en carreteras, donde se destinarán más de 3 millones de euros para mejoras.

Por su parte, el portavoz del PP, José Alberto Martín-Toledano criticó que el equipo de Gobierno se incline un año más "por crear clientelismo entre los ayuntamientos mediante subvenciones en lugar de invertir en los pueblos", mostrando igualmente "una gran preocupación" por la evolución de los ingresos.



El presupuesto de la Diputación Provincial ciudadrealeña para 2005 asciende a más de 102 millones de euros.

Abstención del PP

En el último pleno del año, la abstención del Grupo Popular en la mayoría de los puntos incluidos en el orden del día, fue la tónica general, como ocurrió con el organigrama de la Diputación para 2005 o la plantilla y la relación de puestos de trabajo.

Idéntico pronunciamiento merecieron el Plan Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de Competencia Municipal, para el que el PP pidió una comisión especial que vele porque esta iniciativa refleje las aspiraciones de los municipios y para que el reparto se base en criterios objetivos; el Plan Provincial de Carreteras y el Plan Operativo Local así como sus correspondientes pla-

nes complementarios.

En otro orden de cosas, el Grupo Socialista votó en contra de una moción relativa a la prolongación de la futura autovía Ciudad Real-Valdepeñas, para que se incluya como obra única e indivisible la prolongación de esta vía por el Campo de Montiel hasta Villanueva de los Infantes.

Por su parte, Amador aseguró que la autovía Linares-Albacete pasará por la comarca de Montiel y con respecto a la Autovía Ciudad Real-Valdepeñas precisó que la consejera va a presentar a principios de 2005 el estudio de impacto ambiental, por lo que los trámites que son necesarios cumplimentar con los municipios ya están hechos.

El delegado de la Junta, Santiago Moreno, realizó un balance del año 2004

"Gracias al esfuerzo de todos, Ciudad Real está viviendo un momento histórico"

El delegado de la Junta de Comunidades en la provincia de Ciudad Real, Santiago Moreno, considera que Ciudad Real está viviendo un "momento histórico" en el que, gracias al esfuerzo de todos los ciudadanos y sus instituciones, nuestra provincia está empezando a recoger en forma de desarrollo los frutos del diálogo y la negociación.

Moreno, en rueda de prensa, repasó la actuación del Gobierno de Castilla-La Mancha a lo largo de 2004, una comparecencia en la que el representante del Ejecutivo regional abogó por perseverar en la vía de la colaboración entre administraciones e instituciones para hacer de nuestra provincia un

"enclave privilegiado" merced al desarrollo de las grandes vías de comunicación y de las nuevas tecnologías de la comunicación.

El delegado puso como ejemplo de este salto adelante en comunicaciones terrestres a las dos grandes autovías de titularidad autonómica, la de los Viñedos entre Toledo y Tomelloso, que se abrirá al tráfico en 2006, y la de Calatrava entre Ciudad Real y Valdepeñas, a la A-43 entre Lisboa y Valencia y a la futura autopista Madrid-Córdoba, además de la conexión de todas las capitales y grandes ciudades de la región con trenes de alta velocidad.

A estas actuaciones, Santiago Moreno sumó la generalización de las nuevas tecnologías de la información, patente en las aulas de informática habilitadas en todos los centros de enseñanza de la provincia y en la red de banda ancha, que ya llega a totalidad de municipios.

El representante del Gobierno regional en la provincia indicó que 2005, además de las grandes vías de comunicación proyectadas, será el año de las grandes infraestructuras hidráulicas, ya que el trasvase a la Llanura Manchega habrá de recibir un impulso definitivo y la Junta de Comunidades estará en disposición de iniciar los proyectos de abastecimiento del Campo de Montiel y de la comarca Almadén.

Ayuntamiento y empresarios donan un minibús a Autrade

El alcalde Francisco Gil-Ortega, presidió el acto de entrega de un minibús de nueve plazas donado a la asociación Autrade por la empresa Publicidad Rodante, en un acto que contó con la asistencia de representantes de ls empresas que han colaborado en hacer posible esta donación, junto con el presidente de Autrade y miembros del equipo de Gobierno.

Se trata de un vehículo Mercedes modelo Sprinter 208 CDI de nueve plazas completamente nuevo y que gracias a la colaboración de un grupo de empresarios, entidades y el propio Ayuntamiento de Ciudad Real, han hecho que este proyecto vea la luz con el fin de conseguir el objetivo de acercar los servicios que ofrece la asociación a las personas afectadas de autismo y otros trastornos ge-

neralizados del desarrollo.

Según indicó el primer edil, "un vehículo supone una mejora muy importantes para el programa de transporte que esta asociación tiene en marcha en la provincia de Ciudad Real".

El regente capitalino también agradeció a las empresas colaboradoras el esfuerzo que han realizado en forma de publicidad, ya que el minibús con carteles publicitarios en toda la superficie.

Autrade es una asociación sin ánimo de lucro que tiene por objeto promover el bien común de las personas afectadas de Autismo y TGD y de sus familias a través de actividades asistenciales, educativas, recreativas, culturales y deportivas, mediante la promoción, creación, organización o el patrocinio de los servicios necesarios.

4.200 mujeres participan en los cursos de la Concejalía de Mujer

La concejala de la Mujer en el Ayuntamiento de Ciudad Real, Helena López, ha presentado el programa de cursos y actividades para el primer semestre del año, una programación que la edil ha definido "como completa y pensada para todos los estamentos y condición femenina y preocupada por enriquecer a la mujer ciudadrealeña".

Actualmente 4.200 mujeres de la capital están participando en las actividades y cursos que el área de mujer del Ayuntamiento ha organizado, aunque la cifra de solicitudes ronda las 7.200.

Para los próximos seis meses, la edil Helena López, ha destacado, ante todo, la preocupación porque al menos uno de los cursos sirva a las mujeres para tener, posteriormente, una salida laboral. Este es el sentido del "curso para personal de limpieza y servicios domésticos", que tiene como objetivo formar profesionales para trabajar en establecimientos hoteleros y también para "profesionalizar" el servicio doméstico.

El curso, que está dirigido a 20 personas, se estructurará en cinco áreas: cocina, técnicas de limpieza, cuidado y mantenimiento de prendas del hogar, técnicas de relaciones públicas y técnicas de tratamiento de residuos.

Psicología, Informática e Historia

El resto de cursos que oferta



Helena López, concejala de la Mujer en el Ayuntamiento de Ciudad Real.

la Concejalía de Mujer se refieren a las áreas de psicología, con tres cursos de "técnicas para un mayor crecimiento personal", "curso de musicoterapia" y "curso de risoterapia", que es uno de los más demandados. Cinco cursos de informática a distintos niveles, y un curso para conocer la historia de Ciudad Real completan la programación formativa.

El resto de actividades a desarrollar por la Concejalía de Mujer del Ayuntamiento ciudadrealeño entre los meses de enero a junio son cine forum, caféstertulia, presentaciones literarias, un viaje a Torremolinos y una conferencia el 26 de febrero que impartirá el prestigioso especialista en yoga, Ramiro Calle bajo el título "Yoga, salud y bienestar".